



LA CALERA EN LA NOTICIA

DETIENEN A LADRONES DE CABLES DE COBRE

Los robos de cables de electricidad y otros elementos que contengan cobre, se han convertido en uno de los delitos que han estado alcanzando importantes números en La Calera, con varios hechos que han quedado en evidencia. Durante la última semana, dos sujetos que se dedicaban al robo de estos elementos fueron detenidos en acciones conjuntas entre Carabineros y Seguridad Pública. La primera de las detenciones ocurrió en un espacio de la céntrica J.J. Pérez, donde un sujeto fue detenido y puesto a disposición de la justicia por el robo de estos elementos; y, el segundo se produjo, gracias a la denuncia de vecinos, en el sector de la calle Agustín Tapia.

INVITAN A GRAN CONCIERTO DE LA ORQUESTA MUNICIPAL DE LA CALERA

La Orquesta Municipal de La Calera, a través del Departamento de Las Culturas, las Artes y el Patrimonio, invita a la comunidad a un concierto que recorrerá distintos paisajes musicales. Entre ellos, la fuerza de lo clásico; el alma de lo popular; la magia del cine, entre otras cosas en una actividad artística pensada para disfrutar en familia y compartir el talento local de nuestros músicos. El concierto se efectuará, en el escenario del Puelito Artesanal, ubicado en J.J. Pérez 65, La Calera (ex edificio municipal) el viernes 25 de julio, desde las 17 horas. Entrada liberada.

LICEO OSCAR CORONA BARAHONA TENDRÁ JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

El Liceo Industrial "Oscar Corona Barahona" invita a la comunidad a visitar a instalaciones para conocer sus dependencias las cinco especialidades de enseñanza técnica profesional que se imparten. El encuentro se desarrollará el día martes 29 de Julio. La jornada contempla tres actividades centrales: bienvenida, recorrido por las instalaciones y un a feria técnico profesional. Los interesados en la visita pueden inscribirse hasta el 22 de Julio 2025. La iniciativa, especialmente dedicada a padres y apoderados, está ligada a la opción de que los alumnos puedan optar a una carrera técnico-profesional, del establecimiento calerano, ampliamente reconocido en el país.

CONCEJO MUNICIPAL CANCELÓ DOS PATENTES DE LOCALES DE CALLE LATORRE

En el marco de la sesión del último Concejo Municipal, y considerando los continuos reclamos de los vecinos de los locales, un informe de la Secretaría Ministerial de Medio Ambiente, se decidió por la mayoría de los integrantes del órgano municipal, la cancelación de las patentes de dos locales que operan en las noches en un sector de la avenida Latorre. Otra de las razones de la decisión se basó en que los dos locales tienen patente de restaurante diurno y nocturno, pero no es la que corresponde para hacer shows, karaokes y otras cosas, que es el reclamo que ya, desde largo tiempo, han planteado los vecinos del sector.

GOBIERNO REGIONAL FINANCIA RECORRIDOS PARA SECTORES AISLADOS

Un importante aporte para las comunidades de Las Cabritas, Pachacama y las Cabritas se deriva del aporte del Gobierno Regional de Valparaíso que destinó casi tres mil millones de pesos para implementar recorridos de buses hacia los sectores rurales o apartados de la zona, entre ellas las que corresponden a los espacios caleranos señalados. Estos recorridos para zonas aisladas están financiados por unos tres años y tendrán una tarifa liberada para los adultos mayores y una rebaja de un tercio del total del valor del pasaje para los estudiantes. La puesta en marcha de este importante y necesario beneficio se informará oportunamente.

CONCEJAL JOHN SILVA CARRASCO SE ENCUENTRA HOSPITALIZADO

Llamó la atención, en la sesión del martes del Concejo Municipal, la ausencia del Concejal y reconocido calerano hombre de radio y deportes, John Silva Carrasco. Para tranquilidad de sus amigos -que nos han preguntado largamente por él- se encuentra internado, desde inicios de semana en el Hospital Biprovincial de Quillota, tratando de superar algunos problemas de salud que lo han aquejado últimamente, los que seguramente superará en los próximos días.